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Corps
"L'une de nos faiblesses, c'est de ne pas posséder les essences adaptées aux demandes du marché"

21 mars 2021 :  Questions à M. Jean-Pierre MICHEL, Président de l'interprofession France Bois Forêt, maire de
commune adhérente à la Fédération Nationale des Communes Forestières, auditionné par la Section de
l’agriculture, de la pêche et de l’alimentation dans le  cadre de l'élaboration de son avis intitulé : La valorisation
de la forêt française.
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